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Товарищи, вступайте в КПРФ! Вместе отстоим свои права!

Завершил работу Петербургский между-
народный экономический форум (ПМЭФ). О 
том, какие ключевые выводы можно сделать 
по его итогам, в интервью «Свободной прес-
се» рассуждает председатель ЦК КПРФ Ген-
надий Зюганов.

-ПМЭФ традиционно не только привлекает 
внимание деловых кругов и политиков, но 
и принципиально влияет на жизнь каждого 

гражданина, — говорит Геннадий Зюганов. — Нака-
нуне в кулуарах ходили разговоры, что американцы 
и натовцы якобы смогли добиться полной изоляции 
этого мероприятия, лишить его международного 
статуса. Но я никакой изоляции не почувствовал. 
Разве что меньше звучало английской речи.

Форум получился представительным — более 
17 тысяч участников из 130 стран. Конечно, в цен-
тре внимания были проблемы мирового кризиса, 
мировой экономики, преодоления санкций. И всё 
это проходило под флагом модернизации, импор-
тозамещения и укрепления суверенитета. Эти три 
темы звучали на всех площадках.

Была очень солидная, серьёзная делегация 
из Китая. Широко были представлены страны 
БРИКС, все российские регионы. Я ознакомился 
с экспозицией и порадовался, что в ряде отрас-
лей РФ есть продвижение вперёд. Это авиация, 
автомобилестроение, электроника, сельхозпро-
изводство. Также порадовался, что представлена 
Новороссия — Донецкая и Луганская республики, 
Запорожская и Херсонская области.

На площадках шли жаркие дискуссии. Можно 
было отметить: участники разделились на два ла-
геря. На тех, кто понимает, что стране необходима 
модернизация, что надо развивать базовые отрас-
ли и производство. Кто прежде всего заботится о 
том, как заключить деловые соглашения и напра-
вить инвестиции на развитие России. Второй же 
лагерь представляли огрызки ельцинской эпохи. 
Те самые, что довели страну до системного кри-
зиса и принимали решения, породившие в итоге 
вооружённый конфликт на Украине. Конфликт, ко-
торый развязали вчерашние кураторы российских 
либералов из вашингтонского обкома.

На ПМЭФ либералы снова пытались навязать 
свою повестку, не стесняясь того, что кровь, кото-
рая льётся на Украине, на руках каждого из них.

Тон задал Герман Греф — накануне форума он 
дал интервью РБК. По его словам, ничего в стра-
не менять не нужно. Мы в виде сырьевого при-
датка встроились в мировую экономику — и это, 
как он считает, хорошо. А ещё — надо продолжать 
приватизацию: «проблемы можно решать с по-
мощью продажи каких-то кусков государственной 
собственности», заявил глава Сбербанка. Увы, 
в своих рассуждениях он не одинок. Ту же идею 

дальнейшей распродажи госсобственности выска-
зывали и другие представители олигархии, и не-
которые чиновники.

«СП»: О каких кусках идёт речь?
— Я не знаю, что ещё они собираются привати-

зировать. Все базовые отрасли РФ уже приватизи-
рованы. Даже в сырьевых отраслях до половины 
активов контролируются нашими нынешними про-
тивниками, которые накачивают оружием Украину.

Что характерно, Путин в своём выступлении, 
которое продолжалось 1 час 20 минут, о новой при-
ватизации не сказал ни слова. Но почему-то его 
ближайшее окружение — Силуанов, Греф, Ореш-
кин, Решетников, — продолжают отстаивать эту 
омерзительную, абсолютно разрушительную идею.

«СП»: Почему разрушительную?
— Все знают, к чему привела приватизация 

«лихих 1990-х». Напомню, мы в процессе импич-
мента Ельцина, инициированного нами в Думе в 
1999 году, расследовали детали той, абсолютно 
преступной, приватизации. Проводилась она Чу-
байсом, но под диктовку американских цэрэушни-
ков.

Янки диктовали цены на российские активы, 
подвергнутые разгосударствлению. Продавали 
огромные заводы по цене двух-трёх иномарок. С 
молотка шли корабли, военные предприятия. Так, 
в интересах одной американской фирмы были 
распроданы сразу 15 крупнейших предприятий 
оборонного комплекса. В результате в России 
были разрушены целые отрасли. Мы остались без 
своих самолётов, телефонов, без собственной си-
стемы связи.

Мы делали по приватизации депутатский за-
прос в Счётную палату — ею тогда руководил Сте-
пашин. И он прислал все необходимые материалы. 
Из них следовало, что основные активы страны 
были распроданы менее чем за 3% их реальной 
стоимости. В итоге люди оказались без зарплат и 
пенсий, молодёжь без стипендий, а страна — без 
реального производства.

Всё это известно — и тем не менее, снова под-
нимается приватизационная волна. Ей надо дать 
предельно жёсткий отпор. Потому что в ходе этой 
новой приватизации мы рискуем остаться вообще 
без всего — даже без своих природных ресурсов. 
И это на фоне войны, которую натовцы развязали 
против России!

Страны Запада сегодня — это 40% мировой 
экономики, в то время как доля экономики РФ — 
меньше 3%. В таких условиях распродавать по-
следнее, что может нас защитить, позволить скон-
центрировать ресурсы и обеспечить победу — это 
просто возмутительно!

Ключевая проблема сегодня — обнищание на-
селения: полстраны живет меньше чем на 20 ты-

сяч рублей в месяц. Но вместо того, чтобы думать, 
каким образом повышать социальные расходы, 
снова сделать страну умной и здоровой, опять 
предлагается отдать активы олигархии!

У нас только за год СВО прибавилось 22 дол-
ларовых миллиардера. Совокупный капитал рос-
сийских олигархов вырос с 350 млрд. долларов до 
505 млрд. При этом они не желают платить нор-
мальные налоги, миллиардами тащат деньги за 
кордон. И вот снова предлагается приватизация, 
которая полностью обескровит госбюджет!

Одновременно с этим на форуме из уст тех же 
олигархов и чиновников ельцинско-гайдаровской 
«школы» звучали уверения, что налоги на доходы 
сверхбогатых увеличивать ни в коем случае нель-
зя. Что действующая у нас плоская шкала налогов, 
благодаря которой и нищие, и миллиардеры отда-
ют в казну одинаковую долю своих доходов, якобы 
является залогом успешного развития экономики. 
Но это сказки для наивных и невежественных! 
Любому здравомыслящему человеку ясно, что 
практически все ведущие экономики мира — это 
как раз те страны, где с самых богатых взымают 
наиболее существенные налоги. И именно такая 
политика является одним из ключевых условий 
успешного развития, обеспеченного, в том числе, 
дополнительными налоговыми поступлениями в 
бюджет. Поступлениями за счёт богачей, а не за 
счёт тех, кто и так едва сводит концы с концами.

«СП»: Нам рассказывают, что благодаря но-
вой приватизации частная инициатива выта-
щит Россию.

— Что ж она не вытащила страну в девяностые 
и нулевые годы? За 30 лет уничтожены 80 тысяч 
предприятий. В результате к масштабным санкци-
ям, которые ввёл Запад, мы подошли, производя в 
15 раз меньше станков и в 20 раз меньше подшип-
ников, чем РСФСР производила в 1990 году! Наше 
машиностроение оказалось тотально зависимым 
от импортных комплектующих. В результате из-за 
санкций объёмы производства обрушились втрое!

Ещё один итог прошлой приватизации: забро-
шены 40 млн. гектаров посевных площадей. По 
сравнению с 1990 годом производство молока упа-
ло в 2 раза, говядины в 2,5 раза, шерсти в 4 раза!

В 1941—1945 годах советская промышлен-
ность потеряла 41%. А потери российской про-
мышленности в результате реформ 1990-х соста-
вили 66%!

Но в случае Великой Отечественной потери 
были оправданы: мы отстояли страну, подняли 
флаг Победы над Берлином. Именно тогда мы 
создали ракетно-ядерный паритет, стали самой 
уважаемой и безопасной державой на планете.

 Вечная слава  защитникам Отече-
ства, павшим за свободу и незави-
симость Советской Родины в боях 
с фашизмом!

 Никто не забыт и ничто не забыто!
 Преступлениям фашизма срока 

давности – НЕТ!
 Ленин – Сталин – Социализм – 

Победа!
 Слава Советской Красной Армии 

и её героическим  воинам!
 Честь и слава солдатским матерям!
 Коммунистическая партия – вдох-

новитель и организатор Великой 
Победы!

 Красное Знамя Победы – символ 

доблести, мужества и чести!
 Будем достойны подвига поколе-

ния – победителей фашизма!
 Мы – помним! Мы – гордимся! Мы 

– не подведём!
 Социализм – «Да!», капитализм – 

«Нет!»
 За верность Отечеству и социали-

стическим традициям!
 Продолжим победные завоевания 

наших отцов и дедов!
 Нет – глумлению над памятью со-

ветских воинов и историей Отече-
ства!

 Нацизм и бандеровщина – реаби-
литация фашизма!

 Слава героическим Российским 
воинам – участникам Специаль-
ной Военной операции!

 Коммунисты-участники СВО – гор-
дость КПРФ!

 Разгромили германский фашизм, 
одолеем и бандеровщину!

 В единстве народа и Армии – за-
лог нашей победы над фашизмом!

 Не бывать фашизму на исконно 
Российских Землях!

 Братскому Союзу народов России, 
Украины и Беларуси – быть!

 Ветеранам войны и участникам 
СВО – достойную социальную 
поддержку и заботу Государства!

 Требуем федеральный Закон о 
поддержке «детей войны»!

 Наследники Победы, сплотимся 
против диктата США и НАТО!

 НАТО – прочь от границ России!
 Наше дело правое – враг будет 

разбит и побеждён!
ЦК КПРФ.

В Чебоксарах в память о погиб-
ших возложение цветов к Вечному 
огню в Мемориальном парке Победы 
состоится 22 июня в 10 часов. Чу-
вашский реском КПРФ приглашает 
принять участие в траурной церемо-
нии всех желающих.

Призывы и лозунги ЦК КПРФ ко Дню памяти воинов, павших за Советскую Родину в боях с фашизмом

Наступил новый этап СВО — надо переходить в активное наступление
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А чем такие экономические потери можно 

оправдать сейчас? Опять льётся кровь, нас стра-
вили с братской Украиной. Американские глобали-
сты — наставники чубайсов и гайдаров — по сути 
развязали бойню против славянства, против всего 
Русского мира. Но и в этих условиях высокопо-
ставленные наследники 90-х продолжают всеми 
силами сопротивляться смене социально-эконо-
мического курса, который нанёс нам такой урон!

И на этом фоне — снова разговоры либе-
ральной хевры на главном экономическом фо-
руме! В январе они отказались от проведения 
Гайдаровского форума. А тут повылезали как 
тараканы из щелей! И затянули старую песню 
«реформаторов»-разрушителей: кто купит госак-
тивы, как бы всё снова за бесценок не продали…

Вместо этих разглагольствований давно пора 
принять предложенные нами законы о национали-
зации, стратегическом планировании, поддержке 
ключевых отраслей, регулировании цен на товары 
первой необходимости, отмене пенсионного лю-
доедства, поддержке «детей войны», закон «Об-
разование для всех»! Обеспечить всестороннюю 
поддержку наших народных предприятий, блестя-
щий опыт которых нужно распространить на всю 
Россию! И остановить, наконец, бесконтрольный 
вывод капитала за рубеж!

Я считаю выпад либералов на ПМЭФ абсолют-
но возмутительным. И сейчас надо внимательно 

смотреть, чтобы эта «пятая колонна» снова не за-
мутила ту воду, которая внутри России породит 
беспорядки!

«СП»: На что нам следует ориентировать-
ся?

— Пример показывают наши гости — китайские 
товарищи. Вот у кого надо учиться! За 10 лет удво-
или ВВП, Китай стал ведущей мировой державой!

Ещё надо учиться у Советской страны, опира-
ясь на великий опыт нашей Победы! Вот где надо 
черпать вдохновение для новых подвигов!

Нам необходимо всё сделать, чтобы сейчас по-
беждать на поле брани. Путину задавали много 
вопросов на эту тему. Он отвечал довольно откро-
венно, и прямо сказал: мы не можем допустить, 
чтобы с территории Украины нам угрожали.

Нельзя не отметить, что на питерском форуме 
президент в своих ответах на вопросы абсолютно 
убедительно показал, каким образом на Украине, 
с подачи Запада, сформировался откровенно на-
цистский режим. И чем его кровавая деятельность 
угрожает не только нам, но и международной без-
опасности в целом.

Но мы обязаны помнить уроки истории. Глав-
ной мишенью фашистов в прошлом веке был со-
циализм. А их главными противниками, против ко-
торых гитлеровцы в первую очередь и развязали 
войну, были коммунисты и Советское государство. 
И только коммунистам удалось переломить хре-
бет фашистскому зверю, благодаря чему всё че-
ловечество было спасено от коричневой чумы.

Сегодня, как и 80 лет назад, альтернативой 
ей может быть только возрождение социализма, 
только новый курс, основанный на идеях равен-
ства и социальной справедливости. Необходимо 
окончательно это признать, а не кормить обще-
ство лживыми антисоветскими мифами! Они кате-
горически не способствуют единству и мобилиза-
ции всех наших ресурсов, жизненно необходимым 
нам для победы!

Я считаю, что наступил новый этап в СВО. 
Нам надо переходить в активное наступление, 
освобождать братскую Украину от нацистско-бан-
деровского режима — от той сволочи, которая за-
хватила власть в Киеве, и которой дирижируют 
американцы.

Наступает момент истины, и надо максималь-
но объединить усилия, сплотившись перед ли-
цом исторической угрозы. Мы свою программу 
подготовили — и идём с ней на выборы. В конце 
июня в Орле стартует III Международный эконо-
мический форум, где мы утвердим программные 
положения. Сейчас над этим активно работают 
наши губернаторы — Клычков в Орле, Русских в 
Ульяновске, Коновалов в Хакасии, мэр Локоть в 
Новосибирске.

Главное сегодня — уверенно развивать свою 
экономику. А для этого — брать в наследство уни-
кальный опыт Советской страны и китайской мо-
дернизации.

Без социализма мы не победим и не возродим-
ся!

Наступил новый этап СВО — надо переходить в активное наступление

В подавляющем 
большинстве 

участковых 
избирательных 

комиссий Чувашии 
будут работать 
представители 

КПРФ
Итоги работы по выдвижению 

от партии членов участковых из-
бирательных комиссий с правом 
решающего голоса подведены 
на совещании в Чувашском ре-
скоме КПРФ. 

Всего в республике 1033 УИКа. 
Местными партийными отде-
лениями был выдвинут 1021 

кандидат. «По надуманным осно-
ваниям территориальные избира-
тельные комиссии не утвердили 40 
наших представителей, включив их 
в резерв, - сообщил первый секре-
тарь рескома Александр Андреев. 
– Мы возмущены данным обсто-
ятельством. Аналогичные случаи 
ущемления прав коммунистов так-
же зафиксированы в Приморском 
и Алтайском краях, Омской, Орен-
бургской, Самарской и других обла-
стях. Все они аккумулируются Цен-
тральным Комитетом КПРФ для 
подачи соответствующих жалоб. 
Защищая наши интересы, мы под-
готовили обращение в прокуратуру 
республики, если потребуется, об-
ратимся в суд. Тем не менее, мож-
но констатировать, что коммуни-
сты республики достойно провели 
данную кампанию. В подавляющем 
большинстве участковых избира-
тельных комиссий республики бу-
дут работать наши представители».

На совещании также обсуждал-
ся ход подписки на газету «Правда» 
и работа по сбору членских взно-
сов. Кроме того, Александр Андре-
ев с положительной стороны отме-
тил работу Чебоксарского райкома 
КПРФ, связанную с участием ком-
мунистов и их сторонников в район-
ном Акатуе.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Часто выходные дни для наших комсомольцев – это 
общественная или волонтёрская работа. Они ак-
тивно участвуют в сборе и отправке гуманитарного 

груза на Донбасс. В последнее время в рамках Всерос-
сийской патриотической акции в поддержку СВО на Укра-
ине «Всё для фронта, всё для Победы!» ребята ещё ста-
ли делать маскировочные сети. 

«Это самый распространённый тип маскировки, кото-

рый позволяет обмануть врага. Накрытый маскировочной 
сетью окоп не видит квадрокоптер противника, танк под 
масксетью как бы превращается в пригорок, густо зарос-
ший травой. В общем, нашим бойцам маскировочные 
сети очень нужны», – убеждён комсомольский вожак Ни-
кита Павлов.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Акатуй – один из самых важных национальных праздников, 
народных традиций и обычаев, связанный с окончанием весен-
не-полевых работ. Он подчёркивает важность и значимость кол-
лективного созидательного труда, является связующей нитью 
между прошлым, настоящим и будущим чувашского народа. 

Местом проведения Акатуя в Чебоксарском районе стало 
село Синьялы. В нём приняли участие и коммунисты райо-
на во главе с первым секретарём райкома партии Алексеем 

Смирновым. В числе других почётных гостей собравшихся с празд-
ником поздравил первый секретарь Чувашского рескома КПРФ, де-
путат Государственного Совета Чувашской Республики Александр 
Андреев.

Нынешний Акатуй посвящался Году педагога и наставника в 
Российской Федерации и Году счастливого детства в Чувашской 
Республике. Также в этом году отмечалось 100-летие пионе-

рии Чувашии. 
Именно благо-
даря участию 
к о м м у н и с т о в 
в экспозициях 
большинства 
сельских по-
селений при-
с у т с т в о в а л а 
пионерская и 
комсомольская 
атрибутика.

Пресс-служба 
Чувашского 

рескома КПРФ.

«Всё для фронта, всё для Победы!»

В ЧебОКСАРСКОМ РАйОНе ПРОшёл «АКАтуй-2023»
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На злобу дня

Депутат Государственной Думы Ирина Фи-
латова приняла участие в «круглом столе» в 
пресс-центре «Парламентской газеты» по во-
просу запрета смены пола. На заседании про-
звучали откровенные голоса родителей, чьи 
дети угодили в «трансгендерную секту». Про-
блема скрыта от большинства. Попавшие в 
беду люди боятся говорить, что происходит с 
их детьми. И только чудовищные цифры стати-
стики показывают рост числа трагедий.

-безусловно, данная проблема затрагивает 
и детей, и взрослых. Фактически против 
нашей страны ведётся прокси война. Со 

внешним давлением Россия справляется прекрас-
но. А посягательство на наши духовные и традици-
онные ценности – это разрушение нашего государ-
ства изнутри. Чтобы этому противостоять, нужно 
понимать, что мы боремся за собственное выжи-
вание, – отметила в своём выступлении Ирина Фи-
латова. – По данным Росстата, в 2021 году из ста 
тысяч опрошенных россиян 43% не видели смысла 
в браке. Среди молодёжи цифра ещё выше – две 
трети не думали о браке. А ведь рождение детей – 
основа демографии. Нельзя решить проблемы за 

счёт привоза мигрантов.
Трансгендерная сеть действует по всему све-

ту. В западных странах этот процесс зашёл более 
глубоко, чем у нас. Тем не менее, наше сопротив-
ление должно быть ожесточённым и системным. 
Детей, разумеется, сложно изолировать от инфор-
мационного поля. Воздействие на них идёт, в ос-
новном, через социальные сети. И это информа-

ционное поле нужно зачищать.
Недавно Госдумой был принят законопроект о 

запрете ЛГБТ пропаганды. Но мало закон принять, 
важно следить, как он исполняется. Что такое транс-
гендер? Прежде всего, это искалеченная судьба, по-
скольку медицинское вмешательство – безвозврат-
ный процесс. После операции от таких людей все 
отворачиваются, и они остаются наедине со своей 
бедой. У них нет нормального будущего.

Ещё один срез проблемы – медицина, фарма-
цевтика. Все эти препараты для смены пола до-
ступны. Даже не надо обращаться к врачам. Две-
три консультации онлайн, и человек тс полным 
осознанием того, что он уже не в своём теле, идёт 
совершать самую большую ошибку и глупость в 
своей жизни. А наш Минздрав молчит. До сих пор 
нет никакого заключения на этот счёт. Ведь это 
очень большой бизнес. Столько организаций и вра-
чей в этом задействовано. На чаше весов будущее 
и здоровье наших детей и гигантская прибыль. Ин-
тересно, в какую сторону смотрит Минздрав?   

От редакции. Законопроект о запрете смены 
пола уже прошёл первое чтение в Государствен-
ной Думе.

СМеНА ПОлА – Не ПРОСтО блАжь

Идея проведения новой прива-
тизации в России широко поддер-
живается в экономическом блоке 
правительства и сейчас постоян-
но находится на повестке дня, ска-
зал пресс-секретарь президента 
России Дмитрий Песков. его слова 
приводит тАСС.

Спикер Кремля отметил, что ме-
ханизм приватизации хорошо 
работает в большинстве от-

раслей, но в рамках её проведения 
важно «не разбазаривать государ-
ственное добро за бесценок». Кроме 
того, Песков подчеркнул, что при по-
падании в частные руки госпредпри-
ятия должны становиться более при-
быльными и эффективными, а также 
создавать новые рабочие места.

Ранее в ходе своего выступления 
на ПМЭФ глава ЦБ Эльвира Набиул-
лина также поддержала идею прива-
тизации и заявила, что в стране есть 
государственные активы, которые 
можно передать бизнесу «без ущер-
ба стратегическим интересам». При 
этом главной задачей приватизации, 
по её словам, является развитие 
частного бизнеса, а не увеличение 
доходов бюджета. К продаже части 
госкомпаний призвал и глава Минэ-
кономразвития Максим Решетников.

От редакции. Как говорится, све-
жо предание… Все мы хорошо пом-
ним, что творилось в «лихие 90-ые». 
Растаскивание по карманам бывшей 
социалистической собственности 
не обошлось без заказных убийств. 
Вместо того, чтобы стать «более 
прибыльными и эффективными», 
приватизированные предприятия 
тогда просто-напросто банкротились 
и распродавались по частям за бес-
ценок - «на металл». В результате 
на территории бывшего СССР за по-
следние 30 лет «около 78 тысяч за-
водов и фабрик погибли в неравной 
схватке с рыночными оккупантами», 
пишут «Новые известия». Городской 
люд лишился работы.

Не лучше картина и на селе. 20 лет 
назад в стране насчитывалось 48 ты-
сяч крупных коллективных хозяйств. 
Сегодня их количество сократилось 
впятеро, 30% из них убыточны. Рос-
сия вернулась к мелкотоварному 
производству и натуральному хозяй-
ству с преобладанием ручного труда, 
который пришёл на смену машинам. 
Выращенную продукцию у частника 
за бесценок скупают расплодившие-
ся перекупщики. Потребсоюзов дав-
но нет. Закрыто 15 600 клубов, 4 300 
библиотек, 22 000 детсадов, 14 000 

школ. Исчезло 20 тысяч деревень, 
осталось 47 тысяч поселений, во 
многих из которых нищенское суще-
ствование влачат доживающие свой 
век старики.

«Новые известия» приводят сле-
дующие мнения специалистов по 
сельскому хозяйству:

Ш.А. Гусейнов: «В СССР вылав-
ливалось до 12 млн. тонн рыбы в год 
и 80% её шло на внутренний рынок. 
Сегодня РФ вылавливает лишь 3,2 
млн. тонн, и 1,5 млн. из них отправ-
ляется на экспорт».

С.А. Сидоров, д.т.н., учёный в об-
ласти сельхозмашиностроения: «От-
раслевая наука практически разру-
шена. Из 70 научных организаций не 
осталось ни одной».

А.А. Ежевский, бывший министр: 
«В 1990 году в СССР производилось 
214 тысяч тракторов и 65 тысяч ком-
байнов. Сейчас в РФ – 8 и 7 тысяч 
соответственно».

Академик РАСХН В.И. Кашин: 
«Начатый в эпоху Ельцина разгром 
экономики, в том числе АПК, сегодня 
приобрёл законодательную базу».

Академик РАСХН В.С. Шевелуха: 
«Среди первоочередных задач – на-
ционализация земли и природных 
ресурсов. Иначе РФ ожидает голод».

В.А. Стародубцев: «Из 21 млн. 
коров [в РСФСР] осталось менее 7 
млн. Все эти годы шло политическое 
убийство крестьянства, как основы 
российского народа».

Выводы:
1. После приватизации и реформ 

ни одна из промышленных отраслей – 
нефть, газ, металлургия, энергетика, 
химия, машиностроение, сельское 
хозяйство, лёгкая промышленность 
не стала работать эффективнее. 
Почти полностью уничтожены от-
расли – гражданское авиастроение, 
судостроение, приборостроение, 
электроника, машиностроение.

2. За 20 лет уничтожено почти 2/3 
промышленного потенциала Рос-
сии. Уничтожены тысячи крупных 
промышленных производств. Те не-
многие новые построенные промыш-
ленные объекты и на сотую долю не 
компенсируют потери и, более того, 
они работают на дальнейшее пре-
вращение России в сырьевую коло-
нию.

3. За годы реформ объёмы сель-
скохозяйственного производства 
снизились почти в 2 раза. Страна 
потеряла продовольственную неза-
висимость и сегодня закупает почти 
50% продуктов питания. В катастро-

фическом состоянии находится сель-
скохозяйственное машиностроение.

4. После деколлективизации 
положение на селе стало критиче-
ским – нет людей, нет работы, нет 
техники. Земля, которую обраба-
тывали сотни лет, за 20 лет на 35% 
уже заросла мелколесьем.

5. РФ фактически уже преврати-
лась в мировую сырьевую колонию, 
а власть продолжает наращивать 
экспорт сырья и распродажу активов. 
Если эту деятельность не остано-
вить в ближайшие годы, то через 15-
20 лет страна окажется без ресурсов 
и с деградировавшим населением.

Смертность в России только от 
сердечно-сосудистых заболеваний и 
болезней системы кровообращения 
превышает 1 400 000 человек еже-
годно. Каждую минуту в стране уми-
рает 5 человек, а рождается только 
3. Смертность превышает рождае-
мость в 1,7 раза, а в отдельных реги-
онах в 2-3 раза.

В России, только официально, 
зарегистрировано: алкоголиков – 
свыше 4 580 000,  наркоманов – бо-
лее 8 870 000, психически больных 
– 978 000, больных туберкулёзом 
– около 890 000, ВИЧ инфицирован-
ных – не менее 2 380 000.

Сегодня Россия занимает пер-
вое место в мире:

■ по уровню умышленных убийств;
■ по числу курящих детей и под-

ростков;
■ по числу взяток при поступле-

нии в вузы;
■ по темпам роста табакокурения;
■ по аварийности на дорогах;
■ по смертности от самоубийств 

среди подростков 15-19 лет;

■ по абсолютной величине убыли 
населения;

■ по количеству самоубийств сре-
ди пожилых людей;

■ по числу разводов и количеству 
детей, рождённых вне брака;

■ по числу детей, брошенных ро-
дителями;

■ по смертности от заболеваний 
сердечно-сосудистой системы;

■ по числу пациентов с заболева-
ниями психики;

■ по объёмам торговли людьми;
■ по количеству абортов и мате-

ринской смертности;
■ по объёму потребления герои-

на;
■ по потреблению спирта и спир-

тосодержащей продукции;
■ по продажам крепкого алкоголя;
■ по темпам прироста ВИЧ-

инфицированных;
■ по количеству авиакатастроф (в 

13 раз больше среднемирового уров-
ня);

■ по числу миллиардеров, пре-
следуемых правоохранительными 
органами;

■ по количеству ДТП.
За годы реформ исчезла вся 

аграрная инфраструктура СССР, в 
том числе 27 000 колхозов и 23 000 
совхозов, обеспеченных сельхозтех-
никой и квалифицированными ка-
драми.

Россия потребляет более 20% 
всего героина производимого в мире. 
Страна занимает третье место в 
мире по числу наркоманов, на пер-
вых двух – Афганистан и Иран. Дети 
и молодые люди в России в год тра-
тят на наркотики 2,5 миллиарда дол-
ларов. Каждый день в России около 
100 человек умирает из-за передози-
ровки наркотиков.

В общем, большинство населения 
в России с переменным успехом ба-
лансирует на черте бедности. Доба-
вим сюда ещё международную изо-
ляцию, отравленность пропагандой 
населения страны, катастрофиче-
ский отток капитала, ведение необъ-
явленной войны с соседями (Украи-
на) и массу других «прелестей».

Но самое страшное, что от вла-
стей и отовсюду слышатся крики 
«Ура!» Надо полагать, что их будет 
ещё больше в преддверии новых 
президентских выборов. Нам, ком-
мунистам, нужно учесть это в своей 
работе.

(Продолжение темы приватизации – 
в следующих номерах газеты.)

Россию ждёт новая волна приватизации

Фото «Новые известия», 19 июня 2019 г. 
(ВКонтакте «ЧП Омск»).
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КОРОтКОй 
СтРОКОй

 С 19 по 21 июня в Совете Фе-
дерации проходят Дни Чувашии. 
Для сенаторов развёрнута экспозиция, 
рассказывающая об успехах республи-
ки. На деловых встречах обсуждаются 
социально-экономическое положение 
Чувашии, планы развития и работа ре-
гиональных органов власти.
 Минтруд РФ подготовил проект 

постановления, в котором отражает-
ся график выходных и праздничных 
дней на следующий год. В 2024 г. на 
23 февраля и 8 марта придётся по три 
выходных дня, т.к. оба праздника выпа-
дают на пятницу. Новогодние каникулы 
продлятся до 8 января. А на Первомай 
страна будет отдыхать четыре дня под-
ряд. Но предшествующая неделя будет 
шестидневной.
 Постановлением Кабмина Чу-

вашии введены дополнительные 
ограничения по содержанию до-
машних животных. Теперь питомцев 
нужно обязательно регистрировать 
в учреждениях, подведомственных 
Госветслужбе Чувашии. Для этого от-
водится 15-дневный срок с момента 
приобретения животного или при до-
стижении им трёхмесячного возраста. 
При этом владелец получит удосто-
верение. Кроме того установлен ряд 
запретов в связи с пребыванием жи-
вотных в местах общего пользования. 
Однако штрафы за отсутствие удосто-
верения пока не предусмотрены.
 В Чебоксарах из-за проведе-

ния первого фестиваля цветов на 
три месяца, до 20 сентября, запре-
щено движение транспорта вдоль 
Исторической набережной, у подно-
жия монумента Матери. Также начал 
действовать запрет на использование 
самокатов, скейтбордов, гироскутеров 
на Красной площади. На них можно пе-
редвигаться только по дорожке вдоль 
площади.
 В столице Чувашии прокурату-

ра выявила очередную незаконную 
свалку строительных и бытовых 
отходов – в микрорайоне «Финская 
долина». Сити-менеджеру Денису 
Спирину внесено прокурорское пред-
ставление о ликвидации свалки и при-
влечении к ответственности виновни-
ков.
 В Алатырском районе до лета 

2025 г. планируется отремонтиро-
вать два участка дороги от Алатыря 
до села Иваньково-ленино общей 
протяжённостью 2,7 км. Стоимость 
работ – 14,6 млн. рублей.
 Первый в республике крытый 

футбольный манеж будет возведён 
на чебоксарском стадионе «труд». 
Строительство начнётся 1 августа и 
продлится в 2024 г. Финансирование 
проекта из федерального и республи-
канского бюджетов составляет 338,4 
млн. рублей.
 В Чебоксарах на гарантийном 

обслуживании находится 151 объ-
ект улично-дорожной сети, из них 
нормативам не соответствует 23,6%. 
Повсюду поперечные трещины, выбои-
ны, ямы, провалы на проезжей части и 
тротуарах, Такие данные были озвуче-
ны на планёрке в администрации.
 С начала лета на Волге произо-

шло уже два столкновения рыбац-
ких лодок с баржами. В обоих случа-
ях погибли по одному рыбаку.

В эти дни родились:
жесткова елена Александровна, Фокина Ольга Алек-

сандровна, Кузнецова Нина Николаевна, Осипова Галина 
Петровна, г. Алатырь.

шилов Виталий Юрьевич, Алатырский район.
Кочетков Александр Васильевич, Шумерлинский район.
Андреев Николай Андреевич, председатель Цивильско-

го районного отделения общественной организации «Дети во-
йны».

Романов Владимир Иванович, Красночетайский район.
Просов Валерий Васильевич, Мариинско-Посадский 

район.

Чувашский реском КПРФ, коммунисты го-
рода Новочебоксарска выражают самые ис-
кренние соболезнования первому секретарю 
Новочебоксарского горкома КПРФ Цапину Вла-
диславу Геннадьевичу в связи с уходом из жиз-
ни его 

матери Анны.

Чувашский реском КПРФ, коммунисты Ци-
вильского района выражают глубокие соболез-
нования первому секретарю Цивильского рай-
кома КПРФ Чернову Ивану Георгиевичу в связи 
со скоропостижной кончиной сестры

ефимовой татьяны Георгиевны.

Депутат провёл приём граждан

В помещении Чувашского рескома КПРФ де-
путат Государственного Совета Чувашской 
Республики, первый секретарь Чувашского 

рескома КПРФ Александр Андреев провёл очеред-
ной приём граждан. Напоминаем, что Александр 
Андреев принимает граждан по понедельникам, с 
10-30 до 13 часов.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

ДеПутАту ОтВеЧАЮт
На обращения депутата Госсовета Чувашии А.М. Ан-

дреева, касающиеся освещения на улице Кочетова в Ала-
тыре, а также ненадлежащего состояния автомобильной 
дороги по улице Гремячевской в г. Чебоксары, первый 
заместитель прокурора республики И.А. жилин сообщил 
следующее.

установлено, что администрацией г. Алатыря не принято 
надлежащих мер по организации уличного освещения 
по ул. Кочетова. В этой связи Алатырской межрайонной 

прокуратурой в администрацию г. Алатыря внесено пред-
ставление. О результатах его рассмотрения будет сообщено 
дополнительно.

В ходе проведённого с привлечением сотрудников 
ОГИБДД УМВД России по г. Чебоксары осмотра дороги по 
улице Гремячевской выявлены нарушения законодательства 
в сфере безопасности дорожного движения, выразившиеся 
в наличии многочисленных ям и выбоин на всём протяже-
нии дороги. В целях их устранения прокурором Калининского 
района г. Чебоксары 07.06.2023 в адрес главы администра-
ции г. Чебоксары внесено представление. Устранение нару-
шений взято на контроль.

ещё одну партию гуманитарной помощи со-
брали коммунисты Чебоксар и передали её 
благотворительной организации «Чебдобро».

Организация с 2009 года безвозмездно по-
могает социальным учреждениям Чувашии, 
Татарстана, Нижегородской и Ульяновской 

областей. 
Филиал сообщества добровольцев «Чебдобро» 

расположен в помещении Чувашского рескома 
КПРФ (г. Чебоксары, пр. Мира, д. 82 А). Желающие 
оказать благотворительную помощь малоимущим 
людям могут приносить добротные вещи в фили-
ал. Приём и выдача вещевой помощи осуществля-
ется по звонку на телефон: 8-908-303-53-35.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Собрали вещи для малоимущих

С днём рождения!
Ветерану труда Галкину 

Феофану Макаровичу ис-
полнилось 86 лет. Уроже-
нец деревни Тябердино-
Эткерево Комсомольского 
района, он принадлежит 
к поколению «детей во-
йны». Основная часть 
его биографии связана с 
Севером. Феофан Мака-
рович служил на острове 
Рыбачий в Мурманской 
области, потом работал в 
Архангельской области и 
Республике Коми. Сегодня он один из активистов 
нашей организации. Поздравляем Феофана Ма-
каровича с днём рождения, желаем ему крепкого 
здоровья и долгих лет жизни.

Г. Аникина,
председатель Чувашского республиканского 

отделения общественной организации 
«Дети войны».

Чтобы повесить кондиционер, 
теперь нужно разрешение

Судебная коллегия Верховного суда РФ вынесла опре-
деление, которое гласит, что для размещения кондиционе-
ра на фасаде многоквартирного дома теперь нужно разре-
шение от общего собрания собственников.

К сожалению, даже в случаях, когда официальное разреше-
ние получено от местной администрации, оно будет дей-
ствовать только при отсутствии претензий соседей или 

управляющих компаний. Ведь если спор дойдёт до суда, то его 
решение, скорее всего, будет не в пользу владельца кондици-
онера. Судья может обосновать свою позицию всё тем же от-
сутствием согласия, закреплённого в протоколе собрания соб-
ственников жилого дома.

Специалисты считают, что заставить собственников демон-
тировать давно установленное климатическое оборудование 
можно будет только через суд. К тому же действует срок дав-
ности. Если управляющая компания или соседи в течение трёх 
лет с момента монтажа оборудования не заявили претензий, то 
тем самым они согласились на его размещение.

Полезный уголок


